



Nombre del Alumno: LEANDRO LÓPEZ VELASCO

Nombre del tema: TIPOS DE OSTOMIAS DE ELIMINACIÓN

Modulo: 2

Nombre de la Materia: PATOLOGIA DEL ADULTO

Nombre del profesor: MARIANO RAYMUNDO HERNANDEZ
HERNANDEZ

Nombre de la Licenciatura: ENFERMERIA

Cuatrimestre: 6°

Fecha: 5/08/2024

Introducción

Los estomas de eliminación fecal son aberturas quirúrgicas creadas en el intestino grueso para desviar las heces del tracto digestivo inferior, cuando este se encuentra obstruido o afectado por alguna condición médica. La ubicación anatómica del estoma determina su nombre y, en gran medida, las características de la eliminación fecal. Este documento presenta una clasificación detallada de los tipos de estomas de eliminación fecal, siguiendo la secuencia del intestino grueso, desde el ciego hasta el colon sigmoideo, incluyendo su nombre específico y las implicaciones para el paciente.

Estomas de eliminación fecal

son

Estomas que se crean en el intestino grueso para desviar las heces del recto y el ano.

tipos de estomas

esta el

ciego

es

un estoma creado en el ciego, la primera parte del intestino grueso. Este tipo de estoma es poco común, ya que el ciego es una zona de alta actividad bacteriana y puede generar complicaciones infecciosas

sus

Implicaciones

son

La cecostomía suele ser temporal, utilizada para drenar el contenido del ciego en casos de obstrucción intestinal o para aliviar la presión en el colon ascendente. La eliminación fecal es líquida y abundante, con un alto contenido de bacterias.

colon ascendente

se

en el colon ascendente, la porción del intestino grueso que se extiende desde el ciego hasta el ángulo hepático.

sus

implicaciones

en

La colostomía ascendente produce heces pastosas o semisólidas, con un olor fuerte. La frecuencia de las deposiciones puede ser variable, dependiendo de la dieta y la cantidad de líquido ingerido.

colon transverso

se

crea en el colon transverso, la porción del intestino grueso que cruza el abdomen de derecha a izquierda.

sus

implicaciones

en

La colostomía transversa produce heces pastosas o semisólidas, con un olor menos intenso que las heces de la colostomía ascendente. La frecuencia de las deposiciones es moderada.

colon descendente

se

crea en el colon descendente, la porción del intestino grueso que se extiende desde el ángulo esplénico hasta el colon sigmoideo.

sus

implicaciones

en

La colostomía descendente produce heces más formadas, con una consistencia similar a las heces normales. La frecuencia de las deposiciones es menor que en las colostomías ascendentes o transversas.

colon sigmoideo.

se

crea en el colon sigmoideo, la última porción del intestino grueso antes del recto.

sus

implicaciones

en

La colostomía sigmoidea produce heces formadas, con una consistencia similar a las heces normales. La frecuencia de las deposiciones es similar a la de una persona sin estoma.

Bibliografía

<https://www.saludcastillayleon.es/AulaPacientes/es/enfermedades/ostomias/recomendaciones-personas-ostomia/ostomia-tipos-ostomias>

<https://femora.sergas.es/Eliminacion/Definici%C3%B3ns--Estomas-de-eliminaci%C3%B3n?idioma=es>